

Danramil Tegal Selatan Hadiri Tasyakuran HUT ke-22 Baznas Kota Tegal

M.Nursalim - TEGAL.UPDATES.CO.ID

Jan 18, 2023 - 14:08



Tegal – Danramil 21/Tegal Selatan Kodim 0712/Tegal Kapten Cba Sutikno menghadiri tasyakuran dalam rangka HUT ke-22 Baznas Kota Tegal bertempat di Kantor Badan Amil Zakat Nasional Kota Tegal Jln. Nila No. 2 Kelurahan Tegalsari Kecamatan Tegal barat Kota Tegal, Selasa (17/01/2023).

Selain Danramil nampak juga Pj. Sekda Kota Tegal Dr. Sri Primawati Indraswari,

Sp.KK, MM, MH., Palaksa Lanal Tegal mayor mar Sukirno hadi wibowo, Wakapolres Tegal, Ketua Pengadilan Kota Tegal, Ketua Baznas Kota Tegal, Ketua MUI Kota Tegal dan Muspika Tegal Barat.

Dalam sambutannya Ketua Baznas Kota Tegal mengatakan, dalam acara tasyakuran HUT Baznas kali ini disertai juga kegiatan khitan massal yang diikuti oleh 5 anak yatim dan pemberian tali asih kepada kelima anak yatim berupa uang tunai sebesar Rp. 1.000.000, serta baju koko, sarung, peci, sandal, beras dan parcel.

“Bahwa menyayangi anak yatim akan memperoleh pahala untuk berdampingan dengan Rosulullah di surga, tasyakuran bukan untuk kesenangan namun untuk bermuwasabah untuk menambah keimanan kepada Allah SWT”, ucapnya.

Sementara Walikota Tegal yang diwakili Pj. Sekda Kota Tegal mengucapkan selamat ulang tahun kepada BAZNAS Kota Tegal semoga dengan bertambahnya usia dapat pula bertambah kesuksesannya, bertambah pula pengabdian kepada umat, tetaplah menjadi yang terbaik dan berikhtiar dalam mensejahterakan umat.

“Saya berharap BAZNAS Kota Tegal terus menjalankan komitmennya untuk berupaya mengelola manfaat zakat dengan optimal bagi kesejahteraan umat, terkhusus di Kota Tegal. Sebab fungsi zakat sangat berperan dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat Kota Tegal”, ucapnya.

Danramil disela-sela acara mengatakan, Saya atasnama pribadi dan mewakili Kodim 0712/Tegal mengucapkan Dirgahayu Baznas Kota Tegal ke-22 Tahun 2023, teruslah berikhtiar untuk menjadi oase dan pelayanan dalam memberi manfaat kepada masyarakat Kota Tegal, ungkapnya. (pendimtegal)